

## Schlag gegen Regensburger Telefonbetrüger

29. Januar 2021 8:35

Der Regensburger Polizei ist ein Schlag gegen Telefonbetrüger gelungen. Drei Regensburger wurden verhaftet. Sie sollen mehrere hunderttausend Euro bei Betrogenen in ganz Deutschland abgeholt und ins Ausland überwiesen haben. Ins Rollen brachte das Ganze der Fall eines 65-Jährigen aus dem Landkreis Regensburg. Dem hatten die Verbrecher vor über einem Jahr einen Millionengewinn versprochen, allerdings sollte er davor noch einen fünfstelligen Betrag überweisen, um Gebühren bezahlen zu können. Den Gewinn sah er nie, die drei Betrüger sehen dafür jetzt das Gefängnis von innen.

Die Polizei nimmt diese Festnahme zum Anlass, Tipps zum Schutz vor solchen Betrügern zu geben:

- Bei Anrufen zu vermeintlichen Gewinnen – überlegen Sie, ob Sie überhaupt bei einem Gewinnspiel teilgenommen haben!
- Bei tatsächlichen Gewinnen ist es nicht erforderlich vorab eine Zahlung zu leisten!
- Zweifel bei telefonischen Gewinnmitteilungen sind angebracht – insbesondere, wenn diese an Bedingungen geknüpft sind!
- Geben Sie telefonisch keine persönlichen Daten weiter!
- Lassen Sie sich nicht unter Druck setzen!
- Rufen Sie nie über die am Telefon angezeigte Nummer zurück!
- Übergeben Sie nie Geld an Unbekannte!
- **Gesundes Misstrauen ist keine Unhöflichkeit!** Im Zweifel wenden sie sich an den Polizeinotruf 110!
- Jeder kann Opfer eines Betruges werden – schützen Sie Ihr Vermögen!
- Deponieren Sie keine größeren Bargeldbestände zu Hause!
- Finden Sie eine Vertrauensperson, mit der Sie jederzeit über Geld sprechen können.
- **Reden Sie vor Geldtransaktionen mit Ihrer Vertrauensperson.**